

LA MAISON BOSSÉ

THE MAISON BOSSÉ



La maison Bossé, 1900. / Maison Bossé, 1900.
Source : Joseph Simard

Cette résidence cossue, de style québécois, avec lucarnes et toiture en tôle, fut construite à la suite d'un incendie qui ravagea, en juin 1881, la première demeure du notaire Ovide Bossé, située à la même adresse. Maître Bossé compta parmi les premiers de sa profession à s'installer à Chicoutimi.

Ovide Bossé est né le 24 août 1828, à Sainte-Anne-de-la-Pocatière. À la suite d'un bref séjour à Chicoutimi en 1849, M^e Bossé vint s'y établir définitivement en 1850. Il fut l'un des premiers notaires à venir s'établir à Chicoutimi et compta également parmi les plus importants. À partir de 1858, alors que le comté de Chicoutimi fut érigé en district judiciaire, il exerça, outre sa pratique du notariat, la fonction de shérif, poste qu'il occupa jusqu'à son décès en 1909.

Des descendants de la famille Bossé ont habité cette maison pendant plusieurs décennies. Le bâtiment abrite aujourd'hui l'Auberge Racine.

This opulent home, in the Québec style with its dormer windows and sheet metal roofing, was built following a fire that destroyed notary Ovide Bossé's first house, located at the same address, in June 1881. Mr Bossé was among the first ones in his profession to settle in Chicoutimi

Ovide Bossé was born on August 24th 1828 in Sainte-Anne-de-la-Pocatière. Following a short stay in Chicoutimi in 1849, Mr Bossé permanently settled there in 1850. He was one of the first notaries to settle in Chicoutimi and was also among the most important. Starting in 1858, when Chicoutimi County became a judicial district, while still practicing as a notary, he also became sheriff, a position that he would occupy until his death in 1909.

Descendants of the Bossé family inhabited this house for many decades. Nowadays, the house has become Auberge Racine.